

Association Compostelle 45

Les Amis de St Jacques dans le Loiret

Assemblée Générale Ordinaire Mardi 6 décembre 2022 à 20 h

Salle des Fêtes de Saint-Jean de Braye

La réunion débute à 20h 05

83 personnes sur les 147 listées sont présentes. Les procurations permettent de comptabiliser 91 votants.

Rapport Moral

Merci à vous tous d'être présents ce soir. Merci à nos amis de Chartres et de Vendôme.

Merci aussi à la ville de St Jean de Braye et aux techniciens qui nous permettent de tenir cette AG ici.

De nombreuses personnes s'investissent dans notre association, à commencer par le Conseil d'Administration, présent dans les diverses actions de rencontres, d'animations, de journées de balisage. Merci.

Cela représente un certain nombre d'heures et de kilomètres qui seront pris en compte dans le bilan financier.

Présentation du conseil actuel et de leur fonction:

Philippe Laventure vice-président

- Lien avec tous les politiques et diverses animations

Annie Desroches

- Travail de secrétariat, lien avec la Préfecture, chef de chœur pour la chorale de l'association

Jacqueline Moreau

- Secrétaire adjointe, participe à toutes les journées et actions de l'association

Michèle Moreau

- Notre graphiste qui compose tous les flyers et kakémonos, et participe à toutes les actions de l'association

Michel Tatin

- Lien avec des politiques et organisation des journées de marche

Marie France Lettéron

- Hospitalière à la Halte jacquaire, et logistique pour l'Espagne

Michel Carquis

- Trésorier. Participe à toutes les actions, et dans diverses démarches liées à l'association

Marie -Claire Mullard

- Présente dans toutes les logistiques des différents chemins, elle accueille aussi des pèlerins chez elle à Cravant

Annie Cardinet

- Présidente de la FFACC, elle nous donne les informations sur Compostelle France, et est présente dans les diverses actions de l'association

Jean Michel Bounissou

- Webmaster du site de Compostelle 45, organise le balisage sur le chemin et les journées de marche d'une ou deux journées, ainsi que les marches en Espagne, et tous les dossiers qui vont avec

François Stoeffler

- Trésorier adjoint, il fait partie de l'équipe de balisage

Merci à tous pour votre présence et votre disponibilité

A côté de ce conseil d'administration, il y a vous qui donnez également de votre temps pour nous aider. Merci à ceux qui s'investissent sur Montargis, sur Pithiviers, lors des journées en fêtes, pour la St Fiacre, pour les journées Compostelle. Merci à tous ceux qui organisent nos moments de convivialité lors des rencontres mensuelles, à ceux qui sont disponibles pour les journées balisage, pour les pièces de théâtre, pour chanter....

Chacun est porteur des valeurs du chemin c'est ce que nous essayons de vivre et de partager ensemble, même si nous avons l'impression d'être à contre-courant

dans les fragilités de la vie

Cette année 2022 a été ponctuée par l'accueil de 198 personnes à la halte jacquaire, par des rencontres, qui nous amènent à continuer et à être plus présents pour nous faire connaître

Ensemble, nous sommes plus forts

Nous travaillons étroitement avec Compostelle France, Compostelle Centre et nos amis de Chartres, de Blois, de Tours, du Cher, ainsi que nos amis de la Voie de Vézelay

Nous nous rencontrons, pour continuer à véhiculer l'esprit du Chemin dans les diverses institutions

Des projets naissent, et verront le jour

juillet 2024 : accompagnement de personnes porteuses d'handicaps sur le Chemin - là encore nous aurons besoin de vous pour participer à la rédaction du projet et nous aider à avoir des contacts auprès d'organismes susceptibles de nous accorder des subventions

2025 : nous fêterons ensemble les 25 ans de l'association et de son histoire

Continuons à vivre pleinement les moments présents, de bons moments, tournés vers ce Chemin qui nous emmène vers notre essentiel et donne un sens à notre vie

Buen Camino à chacun et chacune d'entre vous

Rapport d'activités

Les réunions mensuelles tous les 1^{er} mardis de chaque mois

En janvier, février et mars : une journée de marche organisée par l'association

En mars, journée de marche avec l'Aumônerie Képhas- préparation des jeunes pour les JMJ au Portugal

En mai : sur le Chemin de St Jacques en Espagne (30 membres de l'association)
- Sarria - St Jacques - Muxia et Fistera

Journée Décathlon

Journée Mountera

En juin, journée de rencontre avec les hébergeants du chemin au Nord du département : Autruy sur juyne - Bazoches les Gallerandes - Aschères le Marché- St Lyé la Forêt

Et randonnée de 2 jours à St Benoit

En Juillet, participation à la fête de l'Europe à Montargis

Journée balisage en forêt d'Orléans

Participation pendant 2 jours aux journées en fête de Châlette sur Loing
Exposition à la Cathédrale
En août, exposition à la cathédrale
En septembre, participation aux journées associatives - Ormes - Orléans - St
Jean de Braye
En octobre, Paris Jacquaire proposée par l'association
AG Nationale à Arras avec Compostelle France
Réunion mensuelle à Montargis
En Novembre, Salon du Livre à Creil, promotion de notre ouvrage
Réunion avec des responsables pour balisage de la métropole
En Décembre, réunion métropole et département du Loiret pour le balisage
AGO de Compostelle 45

Les chemins

Notre chemin est long d'environ 100km dans le Loiret entre la sortie de Méréville en Essonne et Lestiou à la limite du Loir et cher
Il emprunte dans sa partie nord (environ 60 km) les chemins de Beauce (passant par Autruy / Juine, Bazoches-les-Gallerandes, Aschères-le-marché puis à partir de Saint-Ilyé, la forêt domaniale d'Orléans). Après Orléans, où nous avons une halte jacquaire, 2 possibilités s'offrent aux marcheurs, l'une par le GR3 de la FFRandonnée côté rive droite de la Loire, La Chapelle St Mesmin (où nous avons installé une borne), Meung sur loire , Beaugency et Lestiou. Sur la rive gauche, par l'emprunt partiel du GR655E (St hilaire-St-Mesmin, Mareau-aux-Prés, Cléry-saint-André (pour sa basilique Notre-Dame, lieu de sépulture de Louis XI) puis Meung sur Loire. Les 2 chemins se rejoignent donc à Meung-sur-Loire. Le balisage est symbolisé par les couleurs jaune et bleu ainsi que blanche et rouge lorsqu'on est sur le GR.

-En début d'année, Dans la partie Autruy sur Juine /Bazoches/ Aschères , nous avons installé des poteaux avec QRcode renvoyant sur notre site web ainsi que des pavés dans les chemins agricoles (signalisation compliquée dans les champs) (*Patrick et Sylvain*).

En juillet nous avons repris aussi le balisage de la forêt d'Orléans. A préciser que nous avons l'accord de l'ONF pour baliser. (*Annie, Patrick, Jean-Michel*)

Nous essayons, tous les ans sur la partie nord, d'organiser sur une petite journée le balisage par petits groupes sur un tronçon. Cela permet de découvrir ce chemin et de s'initier au balisage pour ceux qui ne connaissent pas.

Point compliqué : Les hébergements

- Le 24 juin, nous avons rencontré les hébergeurs du nord d'Orléans à Aschères le Marché. Cela a permis de se connaître, d'échanger, de discuter des difficultés rencontrées (par ex : faire comprendre ce qu'est le donativo, que les gens ne sont pas des professionnels, accepter ou pas sans crédentiale etc..) et aussi nommer 1 référent(e) par ville traversée. Notre liste d'hébergements est disponible sur le site web.

- La situation est encore plus compliquée dans la partie sud. Nous manquons d'hébergements sur Meung sur Loire, Beaugency et Cléry-St-André. Nous envisageons de faire également une réunion sur le secteur en y invitant les hébergeurs actuels et toutes les personnes souhaitant s'investir.

Un chemin entre Chartres et Orléans est dénommé « Chemin des Cathédrales » long de 80km est à parcourir en 4 étapes.

Villes traversées : Chartres, Voves, Orgères-en-Beauce, Sougy, Orléans.

Inauguré fin 2020 conjointement avec l'association Compostelle28 de Chartres, l'association « les chemins du Mont Saint Michel », la Maison du Tourisme Cœur de Beauce à Orgères-en-Beauce et Compostelle45. Ce tracé emprunte, comme fil conducteur, l'ancienne voie romaine reliant Chartres et Orléans

Le balisage est bleu cyan (couleur du mont St Michel) dans les 2 sens.

Pourquoi utiliser les couleurs du mont saint Michel ?

C'est un accord commun, les associations jacquaires ne souhaitent pas créer un autre chemin jacquaire et le tracé permet à l'association « les Chemins du Mont Saint Michel » de rejoindre la Loire à partir de Chartres par Orléans puis continuer par le GR3 vers Lyon et l'Italie (Monte Gargano) (un lien fraternel unit depuis leur fondation respective le sanctuaire rupestre de Saint Michel dans le Gargano (Région des Pouilles) et le Mont Saint Michel en Normandie)

Autre travail en cours de la part de C45, ce chemin peut être utilisé par les pèlerins qui viennent de Normandie et/ou du Mont saint Michel en offrant la possibilité de rejoindre Vézelay. Une étude doit se faire à partir de Bonny sur Loire, lorsque l'on quitte le GR3, direction Vézelay (estimation 200km, 9 étapes).
Projet que l'on pourra discuter avec l'association de Vézelay.

A noter que le problème majeur, sur ces voies, est aussi les hébergements

Toutes les informations concernant le tracé et les hébergements sont sur le site du mont st Michel (le chemin d'Orléans)

Le rapport d'activités est approuvé à l'unanimité

Rapport financier :

Présentation des comptes 2022

Rappel:

Au cours du 1er trimestre 2022, le Conseil d'Administration a nommé Michel CARQUIS trésorier adjoint de l'association et lui a demandé de tenir la comptabilité pour l'année

RECETTES :

Les recettes sont constituées :

- D'un ensemble de cotisations versées par les 182 adhérents. .
- Du montant de l'hébergement des pèlerins séjournant à la halte jacquaire.
- Des ventes de crédenciales, de verres et du livre de l'association.

Pour un montant de 10573,92€.

Nota : en l'absence d'un logiciel de compta, la répartition analytique n'a pas été effectuée. .

- Du montant payé par les adhérents : pour le voyage en Espagne 30 personnes (19205€).
- Pour les 2 jours de marche à Saint Benoit 34 personnes (850€).
- Pour la sortie Paris jacquaire 30 personnes (2625 €).
- Du montant des inscriptions de plusieurs personnes aux voyages et qui ont annulé par la suite. (2420 €)
- D'une subvention (150€)
- D'intérêt du compte épargne (59,54€).

Le total des recettes s'établit à 36093,00€

DÉPENSES:

Les dépenses sont constituées de :

- L'achat des prestations de services pour réaliser les voyages, les activités extérieures, les réunions mensuelles. (24691,71€)
- Location de la halte Jacquaire (1032,66€).
- Les achats de fournitures (1247,48€)
- Frais de déplacement / entretien / réceptions/ fournitures halte jacquaire (1685,86€)
- Frais postaux Telecom. (344,66€)
- Le versement de la cotisation à la fédération : 138,60 €

Le total des dépenses s'élève ainsi à 31564,77€. Il en ressort donc un résultat positif de 4528,23€.

L'activité des bénévoles est estimée à 1970 heures pour une valeur théorique de 17184€.

Compostelle 45 - Compte de résultat au 30/11/2022			
Résultat:		4 528,23 €	
Charges	Montant	Produits	Montant
604 - Achat de prestation de services	24 695,71 €	740 - Subvention	150,00 €
613 - Locations	1 032,66 €	756 - Cotisations / Credential / Livres / Voyage/	35 883,46 €
6063 - Achat de fournitures	1 247,48 €	759 - entrée de Caisse ==> en banque	3 152,50 €
625 - Frais de déplacement / missions/ reception	1 685,86 €		
626 - Frais postaux telecom	344,46 €		
628 - Cotisations	138,60 €	Produits de gestion courantes	
629 Transfert Caisse ==>> Banque	3 152,50 €	produits financiers	59,54 €
671 - Charges except./ Remb. adhérents voyages	2 420,00 €		0,00 €
	34 717,27 €		39 245,50 €
Total charges nettes	31 564,77 €	Total Produits nets	36 093,00 €

SITUATION BANCAIRE :

Le solde du compte courant au 30/11/2022 est de 8550,14€

Le solde de la caisse (numéraires) au 30/11/2022 est de 232,83€

Le montant du livret A est de 20301,36€

Le tout pour un bilan positif de 4528,23€ sur l'année 2022 se terminant comptablement au 30/11/2022.

Compostelle 45 - Bilan Financier au 30/12/2022			
Actif		Passif	
Richesses détenues à un instant donné par l'association		Origine des richesses de l'association	
	Montant		Montant
		Capitaux propres	
		Résultat antérieur en réserve	24 556,10 €
		Résultat du dernier exercice	4 528,23 €
Disponibilités bancaires	8 550,14 €		
Compte épargne	20 301,36 €		
Caisse	232,83 €		
Total Actif Bilan	29 084,33 €	Total Passif Bilan	29 084,33 €
Estimation Temps passé par les bénévoles :		1970 heures	
Valorisation (Smic horaire 8,72€)		17 184 €	

Tous les comptes ont été vérifiées et approuvés par le vérificateur, Philippe Dionnet, Trésorier de la FFACC Compostelle France.

Le rapport financier est approuvé à l'unanimité

Prévisionnel 2023 :

Les recettes sont basées sur un nombre d'adhésions stable d'environ 180 adhérents.

La cotisation reste inchangée 20€ (individuels), 35€ (couples),

Les dépenses évaluées s'établissent à une hauteur supérieure de 10% à celle de 2022 en raison de l'inflation en cours et des incertitudes économiques, elles concerneront en principe les mêmes rubriques.

Compostelle 45 - budget prévisionnel 2023			
Compte de résultat prévisionnel :		200,00 €	
Charges	Montant	Produits	Montant
604 - Achat de prestation de services	26 000,00 €	740 - Subvention	
613 - Locations	1 000,00 €	756 _ A - Voyage. Animations	20 500,00 €
6063 - Achat de fournitures	600,00 €	756 _ B -cotisations	3 500,00 €
625 - Frais de deplacement / missions/ rece	1 500,00 €	756 _ C - Halte	3 200,00 €
626 - Frais postaux telecom	400,00 €	756 - D - Credential	1 500,00 €
628 - Cotisations	160,00 €	756- E - Livres	500,00 €
		Produits de gestion courantes	500,00 €
		produits financiers	160,00 €
Total	29 660,00 €	Total	29 860,00 €

Elections au conseil d'administration

- Deux membres sortants : Annie Desroches et François Stoeffler, sont à nouveau candidats
- Trois membres sortants ne se représentent pas : Annie Cardinet, Michel Tatin et Philippe Laventure
- Deux nouveaux candidats apportent leur candidature : Régine Huleux et Alain Jousse

Trois candidats **sont élus à bulletins secrets à 91 voix sur 91 votants.**
Un candidat est élu à **90 voix sur 91**

Activités prévisionnelles 2023

- Réunions mensuelles à Saint-Jean de Braye et RDV individuels
- Rencontres organisées sur Montargis
- Randonnées mensuelles autour d'Orléans:
 - Mardi 17 janvier 2023 - mardi 28 février 2023-
 - mardi 21 mars, 2023 -
 - randonnée de deux jours à St Benoît avril 2023
- Espagne jacquaire sur le Camino Del Norte du 9 au 22 mai
- Journées Compostelle : Mountera, Décathlon, Leclerc...
- Journées associatives
- Travail avec la FFRP

Spectacle réalisé par des bénévoles de l'association, scetches et chants

Fin de l'Assemblée Générale vers 22h15

Moment de convivialité dans la verrière autour du vin chaud accompagné de bouchées salées et sucrées préparées par des bénévoles.